

mardi 1 février 2011


ouest-france.fr

Journal Ouest-France du **mardi 1 février 2011**
Edition : **Quimper** - Rubriques : **Quimper Ville**

[Imprimer](#)

Canoë-kayak : deux victoires au critérium de descente

Dix-sept représentants du club de **canoë-kayak** de **Quimper** Cornouaille (**CCKQC**) ont participé dimanche au Criterium du Scorff dont on considère qu'il sacre les championnats de Bretagne de descente. Cinq podiums, dont deux titres, sont venus récompenser les efforts Quimpérois. Les victoires sont revenues à Maëlwenn Le Gallou (benjamine) en **kayak** et à Yves Bourhis (minime) en canoë. Les podiums ont été obtenus par Claire Moal (3^e en **kayak** senior), Ronan Gouzien (3^e en canoë minime) et Gaylord Crochard (2^e en canoë cadet). A



Maëlwenn Le Gallou (Club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille).

noter que le **CCKQC** organisera la Descente du Stangala le dimanche 13. L'épreuve, qui n'avait pas eu lieu depuis 8 ans, sera de niveau régional et qualificative pour les championnats de France.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)
